
CCE e INEA firman Convenio de Colaboración para combatir el rezago educativo en jóvenes y adultos

Ciudad de México, 4 de junio de 2025. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) firmaron el día de hoy un convenio de colaboración con el objetivo de reducir el rezago educativo en México y ampliar el acceso a la educación básica para personas mayores de 15 años que no saben leer ni escribir, o que no han concluido la primaria o secundaria.

La firma del acuerdo representa un compromiso conjunto entre el sector privado y las instituciones públicas para fomentar la alfabetización, fortalecer las competencias básicas de las y los adultos, y facilitar su inclusión plena en la vida productiva y social del país.

Durante el evento, Alejandro Malagón, Presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (CONCAMIN), en representación del presidente del CCE, Francisco Cervantes Díaz, destacó que más de 27 millones de personas en México se encuentran en situación de rezago educativo, y subrayó que "detrás de cada persona que no ha tenido acceso a una educación básica, hay una historia de esfuerzo, de trabajo, de lucha diaria por sobrevivir. Son muchas veces personas que ya forman parte de nuestras empresas, de nuestras cadenas de valor, de nuestras comunidades. Y es ahí precisamente donde nosotros podemos actuar."

Por su parte, Armando Contreras Castillo, Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, aseguró que este Convenio va a cambiar la vida de miles de mexicanas y mexicanos, cambiará los índices de pobreza y promoverá la paz en todo el territorio nacional, a través de la movilización educativa, abonando al crecimiento económico.

En tanto, María Ariza, Directora General de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), subrayó que "como mexicana convencida del poder transformador que tiene la educación, este momento es enormemente significativo. Cuando hablamos de educación para jóvenes y adultos, no estamos hablando de cifras ni de programas, estamos hablando de vidas, de historias, de trayectorias interrumpidas que merecen una segunda oportunidad".

Guillermo Vogel, Presidente del Consejo de TenarisTamsa y Vicepresidente de TAMSA México, señaló que el Convenio que se firma hoy tiene un significado muy especial, tiene un gran potencial de impacto y es una señal del compromiso que tienen el sector público y el sector privado para trabajar de la mano. El acto también contó con la presencia de Francisco Cervantes Palacios, Presidente de Jóvenes Industriales de CONCAMIN; y Jorge Juraidini, Director General Ejecutivo del CCE.

A través de este convenio, las empresas afiliadas al CCE promoverán activamente la participación de sus colaboradores en los programas del INEA, brindando espacios, horarios y facilidades para su formación educativa. El INEA y el CCE reiteraron su compromiso de hacer de la educación una prioridad compartida, convencidos de que un México más justo, competitivo e inclusivo se construye desde el conocimiento.

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx / Facebook / X: [@cceoficialmx](https://twitter.com/cceoficialmx) / Instagram [@ccempresarialmx](https://www.instagram.com/ccempresarialmx)